

## なかよく遊ぼうネ

明和保育園では4月7日、明和幼稚園は4月8日にそれぞれ入園式が行われ、保育園は20人、幼稚園は61人の園児が入園し、新たな園生活がはじまりました。

保育園の入園式で奈良園長は「園では楽しいことがいっぱいあります。みんなと仲良く遊みましょう」とあいさつ。緊張していた様子の園児たちでしたが、歌や手遊びのコーナーになると、先生と一緒に元氣いっばいに歌を歌っていました。

保育園入園式



## 正しく自転車に乗ろう!

町交通安全対策協議会では4月15日、参加型交通安全事業で生徒間の交通安全意識を高めようと中学生の交通安全街頭指導を行い、通学時の生徒に交通安全を呼びかけました。

明和中学生代表や警察官ら約30人の協力を得て、自転車通学の生徒らに校門前でチラシなど355枚を配布し街頭指導を実施。チラシは、自転車を利用するときの正しいマナーなどの内容で、生徒たちが作製したものです。

中学生の交通安全街頭指導



## 被害を最小限に

明和消防団第2分団第1班に、このほど新消防ポンプ車が導入され、この納車式が同分団詰所前で開かれました。

同車は、水・火災活動および予防広報活動等に使用するもので700ℓの水タンクを備えており、初期消火にも対応できる最新型のポンプ車。従来のポンプ車は約20年経過しているため買い替えたものです。斎藤町長は「住民の生命・財産を守るため、災害時に被害を最小限に食い止めてください」と話していました。

消防ポンプ車納車

